
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 237 /2024

À
Câmara Municipal de Jaguariúna.

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto plenário, observadas as
formalidades de praxe para seja oficiada a Secretaria de Meio Ambiente solicitando
informações se existe um organograma para poda de árvores ou se são apenas feitas
de acordo com os protocolos dos munícipes.  

JUSTIFICATIVA

Temos observado que as podas de árvores são feitas aleatoriamente
sem seguir qualquer cronograma e por outro lado os munícipes que fazem pedido
através de protocolo tem tempo de espera num período superior a três meses, sem
contar que tem casos que prefeitura nega o pedido e não dá o devido retorno ao
cidadão.

Espero  que  essa  propositura  seja  bem  acolhida  pelo  Poder
Executivo, que, na certa, enviará às informações o mais rápido possível.

Câmara Municipal, 10 de junho de 2024.
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 11 de junho de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de junho de 2024.

                                                                                                          
VEREADOR ROMILSON SILVA

Presidente


